
Herr Weber gibt bekannt, dass Herr Umann vom Heiderweg in Lindscheid mitgeteilt habe, dass 
die Eigeninitiative zum Ausbau des Heiderweges gescheitert sei. Da aber ein Ausbau notwendig 
sei, sei dieser bereits zum nächsten Haushalt angemeldet worden.  


